

25^e dimanche du temps ordinaire

- Jour du Seigneur -

Sam. 21 sept (Somerset, 19h30)	ADACE
Dim. 22 sept (St-Léon, 9h)	ADACE
Dim. 22 sept (Somerset, 11h)	ADACE
Mer. 25 sept (St-Léon, 19h30)	+ Marie Labossière – Offrandes des funérailles

26^e dimanche du temps ordinaire

- Jour du Seigneur -

Sam. 28 sept (Somerset, 19h30)	Intentions des paroissiens/nes – L'abbé Marcel
Dim. 29 sept (St-Léon, 9h)	Intentions des paroissiens/nes – L'abbé Marcel
Dim. 29 sept (Somerset, 11h)	Intentions des paroissiens/nes—L'abbé Marcel
Mer. 2 oct (St-Léon, 9h)	+Etienne et Rita Rondeau-Offrandes des funérailles



Le 22 septembre 2024 - 25^e dimanche du temps ordinaire

Si quelqu'un veut être le premier, il sera le dernier de tous et le serviteur de tous.
- Marc 9, 35

Jésus nous enseigne que nous sommes appelés à nous aimer les uns les autres. L'amour implique le sacrifice. Sacrifice est un mot que beaucoup d'entre nous

n'aiment pas entendre. Nous pensons qu'il signifie que nous devons renoncer à quelque chose que nous voulons. Pourtant, le sens littéral du mot sacrifice est "rendre saint", à partir des mots "sacer" = sacré et "facere" = faire. En d'autres termes, lorsque nous nous sacrifions, nous rendons notre vie sainte en partageant nos dons au service de Dieu

Réflexions sur le mariage

Nous avons tendance à graviter vers ceux qui nous ressemblent. Cependant, Dieu nous a créés individuellement avec des talents et des forces différents. Embrassez et appréciez les caractéristiques uniques de votre époux/épouse.

MERCI!

La lampe du sanctuaire
brulera aux intentions
De
Yolande Grenier

Août

Part-à-Dieu : \$ 865
Pré autorisé : \$1245

Merci beaucoup!
Votre générosité est
grandement appréciée!

Le comité du souper d'automne vous invite à venir aider à rouler les boulettes le vendredi le 27 septembre à la salle communautaire à 13h00.

SOUPER PAROISSIAL

Le souper paroissial de Somerset aura lieu le dimanche 22 septembre de 16h30 à 18h00

Le souper paroissial de Saint-Léon aura lieu le dimanche 29 septembre de 16h30 à 18h00

Chaîne pour la vie - Campaign Life Coalition – dimanche 6 octobre 2024 Vous êtes invités à participer à un important témoignage pro-vie le dimanche 6 octobre 2024, de 14 h à 15 h, au 677, avenue Notre-Dame à Winnipeg. À cet endroit et à des centaines d'autres en Amérique du Nord, nous formerons une « chaîne de la vie », portant des pancartes avec des messages tels que « L'adoption : une option aimante » et nous prierons en silence pendant une heure. Tout le monde est invité à appeler pacifiquement, publiquement et en toute sécurité notre communauté à protéger la vie humaine. Soyez une voix pour les sans-voix ! Venez défendre ceux qui sont incapables de se défendre eux-mêmes. Défendons les innocents. Comme le Christ lui-même nous le rappelle : « Tout ce que vous faites au plus petit d'entre eux, c'est à moi que vous le faites » (Mt 25,40). Visitez le site Web de Campaign Life Coalition <https://www.campaignlifecoalition.com/life-chain> for pour plus d'informations.

Développement et Paix -Pour le meilleur et pour la terre - Une conversation sur la crise climatique avec Nnimmo Bassey Développement et Paix - Caritas Canada a le plaisir d'accueillir Nnimmo Bassey, directeur général de HOMEF (Health of Mother Earth Foundation) du Nigéria à Winnipeg pour la visite de solidarité de Développement et Paix au Canada. Présenté dans le cadre de la campagne Reaping our Rights de cette année, Nnimmo parlera des impacts environnementaux et sociaux du changement climatique sur le delta du Niger. Auteur, poète et lauréat de la médaille Wallenberg, Nimmo Bassey offre une perspective d'espoir et appelle à une action significative à tous les niveaux, afin de restaurer la dignité humaine et environnementale pour aujourd'hui et pour les générations futures. Tous sont invités à cette soirée de rencontre et d'apprentissage à la salle paroissiale St. Ignatius (255 rue Stafford) le mardi 1er octobre de 18 h 30 à 20 h 30. La présentation de M. Nimmo sera suivie d'une période de questions et réponses. Un léger goûter sera servi et l'événement est ouvert gratuitement au public. À noter que cet événement se déroulera principalement en anglais, alors que l'interprétation consécutive en français sera offerte. Pour plus de détails ou pour toute question, veuillez contacter Jason Cegayle, animateur régional jcegayle@devp.org ou par téléphone au (204) 231-2848.

A Sunday School teacher asked her preschool class as they were on their way to the church service, "And why is it necessary to be quiet in church?"
One bright little girl replied, "Because people are sleeping."

Disponibilité de l'abbé Carrière : L'abbé est disponible après la messe de 9h00 à l'église. Il est là de 9h30 à 10h00 : pour confession et/ou dialogue.

Webinaire « À la rencontre du Christ avec Thérèse de Lisieux » - le 1er octobre 2024

Le 1er octobre à 11h30 (Heure centrale). Cet événement met en lumière la mission universelle de l'Église à travers la spiritualité de Thérèse de Lisieux, patronne des missions. Notre invité spécial, Jacques Gauthier, auteur de nombreux ouvrages sur Thérèse, partagera ses réflexions sur la manière dont sa vie et ses écrits peuvent nourrir notre engagement missionnaire aujourd'hui. Organisé par les Œuvres pontificales missionnaires du Canada francophone dans le cadre du Mois missionnaire d'octobre..

Dieu marche avec son peuple - 110e Journée mondiale du migrant et du réfugié – le 29 septembre 2024 Dieu ne marche pas seulement avec son peuple, mais aussi en lui, en ce sens qu'il s'identifie aux hommes et aux femmes sur le chemin de l'histoire, en particulier aux plus petits, aux pauvres et aux marginaux. Il s'agit là d'un prolongement du mystère de l'Incarnation. C'est pourquoi la rencontre avec le migrant, comme avec tout frère et sœur dans le besoin, « est aussi une rencontre avec le Christ. Il l'a dit lui-même. C'est lui qui frappe à notre porte, affamé, assoiffé, étranger, nu, malade et emprisonné, demandant à être rencontré et aidé » - Pape François Le dimanche 29 septembre est la Journée mondiale du migrant et du réfugié. Pour préparer nos cœurs, nous vous invitons à visionner l'appel du Pape François aux fidèles

Une marche pour se souvenir - 6 octobre 2024 Rejoignez-nous le dimanche, 6 octobre 2024 pour notre deuxième Marche du souvenir annuelle organisée par Life Culture, en l'honneur des bébés que nous portons dans nos cœurs plutôt que dans nos bras. Cet événement s'adresse à tous ceux qui ont vécu une perte de grossesse ou d'enfant, ainsi qu'à leur famille et à leurs amis. Il y aura un moment de commémoration, suivi d'une courte marche qui débutera au monument Angel Baby du cimetière Heritage à Steinbach. Tous sont les bienvenus. www.lifeculture.ca/remember

LAMPE DU SANCTUAIRE

J'aimerais que la lampe du sanctuaire brûle aux intentions de :

Offrande de :

Coût 10\$ pour la semaine.

Paroisse Saint-Léon

C.P. 5014, Saint-Léon, Manitoba, R0G 2E0

L'Abbé Marcel Carrière

Bureau et Résidence : 204-744-2527

Courriel : marcelpretre@gmail.com

Lorraine Mabon, secrétariat : 204-744-2698

Richard Grenier, Prés. du CPP : 204-744-2765

Philippe Grenier, Prés. du CAE : 204-825-8119



Le 22 septembre 2024 - 25^e dimanche du temps ordinaire



Que fait Jésus ici? Après avoir parlé, il prend un enfant, il l'embrasse et il dit : "Celui qui accueille en mon nom un enfant comme celui-ci, c'est moi qu'il accueille. Et celui qui m'accueille ne m'accueille pas moi, mais Celui qui m'a envoyé ».

Cette scène nous dit d'abord ce qui vient spontanément à l'esprit lorsqu'on parle du service : des gestes, des sentiments de soutien, de bienveillance, même des gestes d'affection pour les personnes : « il plaça l'enfant au milieu d'eux, il l'embrassa ».

Elle nous dit aussi que le service c'est de regarder l'autre, de se tourner vers les autres, non vers soi, d'aider, de se donner pour les autres allant jusqu'à leur laver les pieds comme le fera Jésus le soir du Jeudi Saint.

Vous me direz « Mais pourquoi se donner aux autres? » Les paroles qui accompagnent la scène avec les enfants nous le disent clairement: Jésus nous présente l'enfant comme si c'était lui-même. L'enfant est ici l'image de Jésus, le parfait Serviteur. Lorsqu'on sert les autres, c'est Jésus lui-même qu'on sert.

C'est en effet, ce que disent ces paroles du jugement dernier rapportées par Mathieu au chapitre 25 de son évangile, versets 31 à 46. « Quand j'ai eu soif, que j'étais étranger, que j'étais nu, malade, prisonnier, vous m'avez assisté, aidé ». « Mais, Seigneur, on ne se rappelle pas de t'avoir rencontré alors ». Et Jésus répondra (verset 40) : « chaque fois que vous l'avez fait à l'un de ces petits, qui sont mes frères, c'est à moi que vous l'avez fait ».